



México necesita un cambio de rumbo: Blanca Alcalá

México no puede ser un lugar oscuro donde la violencia constante sea la fragilidad de gobernar, por ello se debe analizar con responsabilidad los desafíos y necesidades que enfrenta el país, y de ser necesario poder presentar un cambio de rumbo, señaló la diputada federal Blanca Alcalá Ruiz, al posicionar a nombre del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI).

<https://efekto10.com/mexico-necesita-un-cambio-de-rumbo-blanca-alcala/>